

裁判員制度

出前講義実施報告



in 鳥取大学

令和3年12月8日(水), 鳥取大学において, 裁判員制度の出前講義を行い, 17名の方に参加していただきました。

講師の多田裁判官からは, 刑事裁判の流れや裁判員制度の概要, 具体的な刑事裁判の変化などについてお話しし, また, 裁判所書記官や家庭裁判所調査官からは, 裁判所の仕事についてお話し, 熱心に聴講していただきました。

学生の皆さんに裁判所や裁判員制度を身近に感じていただくきっかけとなったのではないかと思います。

～参加者のご感想～

- 法律の知識がなくても裁判官によって分かりやすく説明してもらえたり, 証拠品なども絞るといったように裁判員がやりやすいような形となっていることが印象的でした。
- 裁判員がどのような仕事をしているかが, 改めて分かりました。どのような流れになっているか, 裁判員としてどのように話し合うかを知ることができてよかったです。



- もし裁判員に選ばれた際は, 参加したいと思うようになりました。貴重な経験となりますし, 裁判官と同じ重みで意見を言うことができるということもすごいことだと思うからです。
- 今まで教科書からしか知ることができなかった分野だったので, 今日は実際に働いている方からお話を聞くことができ, とても興味深い内容でした。



ご参加いただいた鳥取大学のみなさま,
ありがとうございました!

さいこちゃん